

FASCHINGSDIENSTAG

in abgespeckter Form

Der Faschingsdienstag, am 16. Februar, durfte heuer leider wegen Corona nur in abgespeckter Form gefeiert werden. Alle Kinder kamen verkleidet in die Schule.

Die SchülerInnen der 2. Klasse hatten an diesem Tag in den ersten beiden Einheiten ein besonderes Highlight, weil sie zum ersten Mal die nagelneuen iPads mit Frau Nesslböck ausprobieren und einen gemeinsamen Film drehen durften.



In der großen Pause gab es für alle einen hübsch verzierten Faschingskrapfen zum Vernaschen. Zum Präsentieren ihrer wunderschönen und originellen Faschingskostüme auf dem Laufsteg trafen sich alle Faschingsnarren in der letzten Unterrichtseinheit im Turnsaal.





Anschließend durfte noch zu einigen Faschingshits getanzt werden. Frau Nesslböck hatte die Präsentation mit dem iPad gefilmt, sodass wir uns die Faschingskostüme noch öfters ansehen können.

Den Abschluss bildete, wie jedes Jahr, der Faschingsumzug durch den Ort, der von unseren zwei talentierten Harmonikaspielern Xaver Mörixbauer und Emilia Ecker angeführt wurde.

